

Importaciones de petróleo en Colombia

Colombia importa alrededor del 75% de los fertilizantes que necesita, principalmente urea y fosfatos, el 42% proviene de Rusia y Ucrania, y el porcentaje restante proviene de Estados Unidos, India y China.

Era evidente cómo el conflicto entre Rusia y Ucrania repercutió negativamente en el precio y oferta de fertilizantes como la urea, que incrementó el precio hasta en un 150%.

Esto afectó principalmente a los productores nacionales cuyos costos de producción aumentaron en medio de una terrible situación en la que los precios de los cultivos no reflejan los costos de producción ni hay ganancias de la actividad agrícola.

about 2 hours ago

¿El fin del petróleo en Colombia?

Tanto el presidente Petro como la ministra de Agricultura, Jhenifer Mojica, han declarado que Colombia puede convertirse en la despensa de alimentos del mundo.

Por el contrario, afirman fervientemente que el petróleo ya no es una opción económica para el país. La pregunta que queda en el aire y de la que poco se habla es si ese camino es conveniente para la producción agrícola nacional, que aumenta la dependencia de las importaciones de insumos agrícolas y con ello los costos de producción y los precios de los alimentos al consumidor. final.

La realidad es que la humanidad seguirá dependiendo de los derivados del petróleo durante muchos años para producir las calorías necesarias para alimentar a la población. Por lo tanto, en lugar de prescindir del petróleo, debería ser política nacional promover la producción de insumos que podamos producir y sintetizar en el país, a partir de derivados del crudo, como lo están haciendo México y Brasil.

También es un despropósito monumental que, mientras crece en el mundo la tendencia a aumentar la producción petrolera, en Colombia se quiera prescindir de este recurso que es fuente de riqueza y que ha permitido la sostenibilidad económica del país y el poco desarrollo de las regiones. .

Teniendo en cuenta que existe una demanda mundial creciente de petróleo crudo, si Colombia deja de producir petróleo, otros países satisfarán esa demanda, por lo que el país se verá obligado a importar el petróleo que seguirá demandando.

Lema: ¡Hay que defender a **Ecopetrol!**

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

Milei, dispuesta a convencer a otros países para que adopten sanciones contra la administración de Maduro

NEXT »

¿Sueñan los poderosos de este mundo con ovejas eléctricas? › Mundo › Granma – .

RELATED POSTS



Sepa quién es su pareja ideal, según la astrología oriental

5 minutos ago



Revela la primera imagen y nombre de tu bebé – .

5 minutos ago



Codificar información con luz infrarroja



Los 2 signos que tendrás amplificados en

Comunicación con luz mirroja promete nuevas posibilidades para su uso en medicina y fibras ópticas

5 minutos ago

Los 2 signos que verán amplificada su fortuna antes del 8 de abril

5 minutos ago

0 comments

Sort by Oldest ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

[PÁGINA PRINCIPAL](#) [ADVERTISE WITH US](#) [ARCHIVE](#) [PRIVACY POLICY](#) [CONTACT US](#)



100 años de Marlon Brando, una divinidad en si mismo

about 5 hours ago

El gran enigma de El problema de los tres cuerpos y la complejidad de su trama

TV

about 4 hours ago



El proyecto pueblo: cómo una malagueña y un islandés salvan el patrimonio arquitectónico de Málaga

ARTE

about 4 hours ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe